



Constituido en Sevilla el Spain Convention Bureau (SCB) de la FEMP

El 23 de mayo, el espacio Exploraterra de la capital hispalense acogió la Asamblea Constitutiva del SCB, la red de la que forman parte los destinos que organizan eventos y que participan de la Industria MICE, la Industria de Reuniones, uno de los segmentos turísticos con mayor capacidad de dinamización económica. Con esta Asamblea arranca el proceso constituyente de las diez redes de Gobiernos Locales de la FEMP.



Redacción

La red de la FEMP que agrupa a las ciudades españolas con turismo de Congresos, Spain Convention Bureau, quedó constituida en Sevilla. Fue la primera de las diez redes de la Federación en celebrar su Asamblea en este mandato. Vicent Marí, Presidente del Consell Insular de Eivissa; Carolina Darias, Alcaldesa de Las Palmas de Gran Canaria; y Carlos Velázquez, Alcalde de Toledo, ocupan la Presidencia y Vicepresidencias del SCB y lideran un Consejo de Gobierno que completan 14 Vocales en representación de otros tantos destinos.

La Asamblea Constitutiva se celebró en el marco de una jornada de trabajo específica en el recinto Exploraterra de la capital andaluza. En la inauguración de esta jornada, la Presidenta de la FEMP, María José García-Pelayo, animó a los miembros del Spain Convention Bureau a seguir trabajando por este modelo turístico que desestacionaliza la afluencia de visitantes y que impulsa la sostenibilidad económica, social y medioambiental en las ciudades en las que se desarrolla. En su intervención recordó el

compromiso de la FEMP de apoyo a los municipios, a sus oficinas de Congresos, compartiendo las mejores prácticas, formación y asesoramiento para asegurar que *"juntos somos aliados para que el turismo MICE siga siendo importante"*.

La Presidenta, que reiteró las cifras de 2023 (13.000 millones de euros fue el impacto económico del turismo de reuniones en ese año) apostó por mejorar más aun de cara a 2025, para seguir *"siendo ejemplo de sostenibilidad y accesibilidad"*.

Tanto la jornada como el resto de actos que acompañaron la celebración de la Asamblea, fueron la ocasión para debatir las posibilidades de la industria MICE, conocer la oferta de Gobiernos Locales y Regionales que se postulan como nuevos destinos de interés y miembros del Spain Convention Bureau, y las buenas prácticas llevadas a cabo por otros destinos.

En cuanto a la Asamblea Constitutiva, el Presidente del Consell d'Eivissa, Vicent Marí; la Alcaldesa de Las Palmas

de Gran Canaria, Carolina Darias; y el Alcalde de Toledo, Carlos Velázquez, Presidente y Vicepresidentes, presidieron la mesa y, junto a los técnicos de la FEMP, dirigieron el desarrollo del acto. Entre otras cuestiones, en la Asamblea fueron elegidos los Vocales del Consejo de Gobierno, sometidos a aprobación el Plan de Actuación y el Presupuesto para 2024, y el avance del Plan de Actuación para 2025. Además, se propusieron las incorporaciones de socios titulares y observadores. Se ha elegido también la ciudad de Granada como sede de la Asamblea en 2025.

VICENT MARÍ



Finalizada la Asamblea, Vicent Marí señaló que *“el SCB es un espacio en el que las diferentes ciudades que formamos parte de esta red de la FEMP compartimos experiencias e iniciativas, un espacio en el que todos podemos remar en la misma dirección, que es fomentar el turismo de Congresos”*. Se trata de un turismo en alza, *“un turista congresual gasta tres veces más que un turista convencional”*; y animó a trabajar juntos para impulsar *“esa marca que es el SCB que tanta fuerza nos da”*.

CAROLINA DARIAS



La Vicepresidenta Primera, Carolina Darias, aseguró que el SCB es *“sin duda alguna, una de las redes más importantes de la FEMP para abordar los retos que tenemos por delante, que es la industria del turismo de Congresos”*. A su juicio, *“estamos creciendo cada vez más y tenemos que ser conscientes y capaces de ir avanzando para dar respuesta a los desafíos que las ciudades tenemos por delante para este turismo de congresos que cada vez es más potente”*.

CONSEJO DE GOBIERNO DE SCB

Presidente

Vicent Marí, Presidente del Consell Insular de Eivissa

Vicepresidenta Primera

Carolina Darias, Alcaldesa de Las Palmas de Gran Canaria

Vicepresidente Segundo

Carlos Velázquez, Alcalde de Toledo

Vocales

José Francisco Ballesta Germán, Alcalde de Murcia
 Alfredo Canteli Fernández, Alcalde de Oviedo
 Jesús Julio Carnero García, Alcalde de Valladolid
 Natalia Chueca Muñoz, Alcaldesa de Zaragoza
 Mainer Extebarría García, Alcaldesa de Vitoria (Álava)
 Vicent Grimalt Boronat, Alcalde de Denia (Alicante)
 Gema Igual Ortiz, Alcaldesa de Santander
 María del Carmen Lago Barreiro, Concejala de Vigo
 José Luis Martínez-Almeida Navasqües, Alcalde de Madrid
 Antonio Pérez Pérez, Alcalde de Benidorm (Alicante)
 Héctor Pons Riudavets, Alcalde de Mahón (Baleares)
 Christoph Strieder, Concejala de Zamora
 Francisco Manuel de la Torre Prados, Alcalde de Málaga
 Jordi Valls Riera, Teniente de Alcalde de Barcelona

CARLOS VELÁZQUEZ



El Vicepresidente Segundo, por su parte, celebró la incorporación de cuatro nuevas Comunidades Autónomas y dos nuevas ciudades *“para hacer más fuerte y más potente a esta red que pone el foco en el turismo de calidad”*. Carlos Velázquez se refirió al turismo MICE como *“solución a los problemas que algunas ciudades tenemos con la gestión del turismo”*, porque éste *“es un turismo sostenible, que aporta calidad y que desestacionaliza la demanda turística en nuestras localidades”*.